Liebe Tischtennisabteilung,

nach letztjährigem Ausfall wollen wir in diesem Jahr wieder der Tradition folgen und unseren

Schweden-Cup

ausspielen. Es wird nach folgendem Modus gespielt:

Alle Teilnehmer (w/m) werden ohne Berücksichtigung der Spielstärke, also ohne 'Setzen', in ein Einfach-K.O.-Turnierfeld hereingelost. Die Sieger der 1. Runde werden anschließend wieder nach gleichem Schema gelost. Nach diesem Prinzip spielen wir solange, bis der Pokalsieger ermittelt ist.

Es wäre schön, wenn an diesem Abend möglichst viele von Euch, als Abschluss der Hinrunde, an diesem Pokalturnier teilnehmen würden!

Der Vorstand Erhard, Sabrina und Daniel